にこにこハウス医療福祉センター生活介護ご利用の皆様 新型コロナウイルス (COVID-19) の感染対応について~第 16 報~

2021 年 5 月 11 日 施設長 河﨑洋子

いつも当センターの運営にご協力ありがとうございます。

兵庫県では緊急事態宣言が5月末まで延長になり、まだまだ落ち着く状況が 見えてきません。当センターでは5月7日に病棟看護師1名の感染が発覚しま した。その後濃厚接触者に相当する者はなく、職員・利用者様ともに新たな発 症者は認めていませんが、感染対策を一層強化しているところです。

緊急事態宣言延長期間中、在宅支援事業は<u>以下の通り縮小体制</u>として、緊急 事態宣言解除後の通常稼働を目指します。

- ・ はぴねす:家庭の事情で預ける必要があるケースのみ個別相談で受け入れ を実施。ただし、スマイル利用者のみレスパイトでの受け入れ(日帰りも 含む)を行います。
- スマイル:週1回の受け入れを行います。

新型コロナウイルスも怖いけれど、もう毎日の生活が限界と感じられている 皆様が多い事は承知しています。完全に安心・安全な環境を目指す事ができな い状況ですが、可能な限り安全を目指したサービス提供の工夫をしてまいりま す。ご理解・ご協力よろしくお願いします。